

Galardón para reconocer la excelencia profesional

La mirandesa Maite Regaira gana la fase territorial del “Premio A Mujer Profesional Autónoma” en Castilla y León

- **La fundadora de Ink Lingua Service optará al galardón nacional, que incluye una dotación económica de 6.000 euros para destinar a acciones de formación empresarial y personal, y formará parte de una comunidad virtual para compartir conocimientos, ideas y experiencias con otros miembros de este colectivo.**
- **Ink Lingua Services realiza proyectos relacionados con la atención, formación y orientación a personas vulnerables.**
- **En el conjunto del territorio español, en esta primera edición han participado 691 profesionales autónomas, de las que 24 son de Castilla y León.**

Burgos, 20 de mayo de 2021

Maite Regaira, fundadora de Ink Lingua Services, empresa dedicada a proyectos relacionados con la atención, formación y orientación a personas pertenecientes a colectivos vulnerables, ha sido seleccionada por su trayectoria profesional como la ganadora de la Dirección Territorial de Castilla y León del *Premio A Mujer Profesional Autónoma CaixaBank*.

Con estos galardones, CaixaBank reconoce la trayectoria de trabajadoras por cuenta propia de España y apoya la labor y la aportación a la sociedad de este colectivo, que es una pieza clave en la economía.

Regaira dirige su propio negocio que, desde su adquisición en 1999, ha conseguido ampliar, potenciar y convertir en un centro de referencia en el sector en Castilla y León. Es experta en la dirección de proyectos relacionados con la atención, formación y orientación, especialmente con colectivos vulnerables, con amplia experiencia en la formación para el empleo. Como propietaria y gerente de Ink Lingua, ha conseguido diversas acreditaciones, distintivos y sellos de calidad.

Por otra parte, fue cofundadora de ADEME, asociación de empresarias de Castilla y León, en el 2001 y desde hace seis años es presidenta de la entidad. ADEME es una asociación con carácter empresarial, que nace con el objetivo de promocionar del papel de la mujer en su vertiente profesional, en particular en cualquier faceta que resalte el carácter emprendedor de la mujer, y rompa con los estereotipos de género en materia laboral y social.

Además, es fundadora del Grupo Elaios, presidenta de la asociación Vita Flumen, socia única de Integraservicruz, vicepresidenta de ACECAA (Asociación de Comercio de Miranda de Ebro), patrona de la Fundación Caja Burgos, representante de las empresarias de Castilla y León en FEDEPE (asociación de empresarias y directivas de España), etc.

Maite Regaira ha sido seleccionada entre más de 24 candidaturas que se han presentado en Castilla y León. Para su elección, el jurado (integrado por directivos de CaixaBank) ha valorado la fortaleza de sus servicios, así como el grado de innovación de su proyecto profesional, la incidencia en la creación de empleo o cuestiones relacionadas con la sostenibilidad y el impacto social, entre otros factores.

En el conjunto del territorio español, en esta primera edición de los galardones han participado 691 profesionales autónomas.

Maite Regaira optará, junto con las otras 13 premiadas en la fase territorial (una por cada Dirección Territorial de CaixaBank), al galardón nacional. La ganadora del Premio Nacional obtendrá una dotación económica de 6.000 euros para destinar a acciones de formación empresarial y personal. Además, recibirá un diploma acreditativo y se beneficiará de una campaña de difusión a través de los canales de comunicación de la Asociación de Trabajadores Autónomos.

También formará parte de una comunidad virtual que se creará donde podrá acceder junto con el resto de las ganadoras de la fase territorial y la ganadora nacional. A través de esta red de *networking* podrán compartir conocimientos, ideas y experiencias y será un punto de encuentro para establecer vínculos profesionales con otros miembros de este colectivo.

Más de 1,1 millones de mujeres autónomas en España

Tal y como se desprende del Informe Mujer Autónoma 2019 elaborado por la Asociación de Trabajadores Autónomos (ATA), en España hay más de 1,1 millones de mujeres autónomas, lo que representa el 35,9% del colectivo. El porcentaje es superior a la media europea, donde las mujeres representan el 32,8% de los autónomos.

Se trata, además, de un tipo de profesional con una importancia creciente en la economía: desde 2009, el número de mujeres autónomas se ha incrementado un 11%.

Por tramos de edad, cabe destacar que la franja de entre 45 y 54 años es la que concentra un mayor número de mujeres que trabajan por cuenta propia, aunque el mayor porcentaje respecto a sus compañeros varones se encuentra en el grupo entre 25 y 34 años, donde las mujeres suponen un 39,1% del total de autónomos.

CaixaBank, comprometida con la diversidad y la igualdad de oportunidades

CaixaBank es consciente de la importancia que tienen las profesionales que trabajan por cuenta propia en el peso de la economía y ha creado este premio como muestra de apoyo y reconocimiento a este colectivo clave.

Entre las iniciativas más destacadas de CaixaBank por su apoyo a la diversidad y a la igualdad de oportunidades, cabe citar el programa de diversidad Wengage, un proyecto transversal desarrollado por personas de todos los ámbitos de CaixaBank para fomentar y visualizar la diversidad de género, funcional y generacional. Asimismo, CaixaBank promueve diferentes premios y reconocimientos al liderazgo empresarial (Premios Mujer Empresaria CaixaBank) o a la excelencia académica (Premios WONNOW); o líneas de acción vinculadas al deporte (patrocinio de la selección femenina de baloncesto).

Por otro lado, CaixaBank es también la entidad financiera de referencia en servicios financieros al colectivo de autónomos, donde cuenta con una cuota de mercado del 33,23%, con más de un millón de clientes. De esta cifra, el 37,3% son mujeres.